

## Nogales logra desatrancar proyectos por más de 900 millones y avanza en nueva cartera de iniciativas con apoyo de SUBDERE

Una importante gestión desarrolló el municipio de Nogales ante la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo (SUBDERE), con el objetivo de reactivar el financiamiento de nuevos proyectos para la comuna.

Según explicó el director de la Secretaría Comunal de Planificación (SECPLA), Carlos, al inicio de la administración municipal existían **rendiciones pendientes por alrededor de 950 millones de pesos** correspondientes a proyectos ya ejecutados. Este escenario impedía acceder a nuevos recursos para obras y mejoras locales.

### Anuncio Patrocinado

Sin embargo, tras meses de trabajo, el equipo técnico ha logrado **reducir esas rendiciones en un 70%**, lo que permitirá finalmente desatrancar la cartera de iniciativas municipales que buscan financiamiento SUBDERE. “Estamos próximos a poder reactivar nuevas iniciativas para que la comunidad comience a ver resultados concretos de nuestra gestión”, destacó el profesional.

La alcaldesa de Nogales encabezó este encuentro junto al director de Obras Municipales, **Manuel Godoy**, quien confirmó el compromiso del municipio con la **transparencia, la eficiencia y la colaboración interdepartamental**. “La Dirección de Obras se involucrará directamente en el proyecto de reparación de la calle Pedro Félix Vicuña, acompañando los ensayos y el procedimiento técnico para asegurar un trabajo de calidad”, sostuvo.

Nogales logra destubar proyectos por más de 900 millones y avanza en nueva cartera de iniciativas con apoyo de SUBDERE

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Ambos directores valoraron la confianza de la autoridad comunal y subrayaron que el equipo municipal está “ordenando la casa” y gestionando con rapidez y profesionalismo, luego de años en que varias iniciativas quedaron paralizadas.

“Lo que no se realizó en los últimos períodos, nosotros lo estamos consiguiendo de forma rápida, eficiente, profesional y, lo más importante, transparente”, enfatizó la alcaldesa.

y tú, ¿qué opinas?